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◎司会

◎点鐘

SAA・ 親睦委員会 澄 川  昇

会長 村上  久

◎ロータリーツング『四つのテスト』

ツングリーダー 吉沢 洋景

◎お客様紹介

|ドし

◎報

会長 村上  久

会長 村 上  久

!月 22H(4)2750地 区の新会員セミす‐に、赤尾ガ

バ十一怖佐、遠藤グルーブ幹事、次年度幹事の小国会

員とモト出席しましたt基 調講演と東京RC本 スト会

長 現 ミズノスホーツ会長水野正人様で、ユーモアを

交えたま同青らしい講腹を拝聴してまいりました!休 憩

後地区す)6人 y)委員長セミナーがありました=持 ち時

間が短く、ロキ間内に終らすのが大変でしたが、新会員

だけでなく、旧会民 )ヽ勉う1になると思いました]
°月23日 (D ll時 から、当クラブ後援の 「0か らの

風Jを 観てきました‐

米山増学生 全  景  皆 さんから、上野の森業rrTrrsで

展示される二科展のlll待■を頂きました=

多峰美術大学博士課程の電覧会が、3月 10日から3月

!S日 =で そのlt t=多摩美術大学のキャン′ヽスて行わ

:lミ■~

◎韓 幹事 海 野 崇 一

3月 4ヽ月の例会予定について配布して占ル主す

3月 12ロクラブ協議会 3月 19日会員結会 4月 9日

ま規‖室'【イil月 23日津千会員の所で例会後たけのこ

jLりを行いまli 動 き易い格好でおいて下さい.5月

になってから 定 秋に Xる休会がありま→1‐

多惇美術大学博fHP程 の展覧会iこついて (S:市物)多

嘩美市大学の構内で行テジt三十=

・地区よリコ十ンゼルス国際大会に出rmFされる方本 ア

ンケー トか来ていますと

昨年 11月 3〕日に)「frまこう考える!多 摩市安心安全

な街作りJイ ベントの課告をお配りしました こ れは

地区の方に対して、対外広報共同フロジェクト黒高質

というエントリー部門がごさいます 私たち2750地区

て 5ク ラブ74受貨の汁象になるのですが、そのエント

リーを致 しました.ま たその講演会の時げ虎舌を吉沢会

長が正月返上で 18頁 にまとす)て下さいましたので配

布 しており三十

!750地区で一クラブし'yr7貫し|は  `こ 義ri)ろ業積貫

どヽ)エントリーを致します CLP得 ′、に付t'ク ラブ

達宮会議と奉仕ブロジェクト企画立案実施!ヤ〕1'方

と言う事で先週お配りとましたt  `資 ||| こ`ちらにあ

り=す ′)で そ れを皆様に回覧させて頂き■十 先 週

t)お願いさせてIヨきました力ヽ CLP導 入げ)アンケー

トについて、皆様のご意見をお願t 中ヽしにげi十

◎次年度会務報告 百1会長 大 松 競 ニ

1打畢次年度会長がPETSに 出ておりま十めで、代わ

りに発表しまi先 週第1回の技選クラブlg営官瑚室格

会議を行いました=次 年度テーマとRI会 長げ)テーマか

出ました 次 年度活動計画書、委員会十出歳来 年 間予定

末などの説明が 次 年度小回幹事よ!サニきt まヽした

◎出席報告

会員終攻

出席義r―t者教

出席者教

欠席者教

【委員会報告】

出席奨帳 員会 菊 池  敏

34名

33名 (出席免隊者1名)

25名

8名 (事前M〔J5名 )

"lF nl 予20は0033ケE市 落合113京ニブラ十ホテル多すs61, le1 042 372 6463 F述0423,2 64nl E II、なl ⅢⅢ■Ⅲどlcu c●い。。ぐHぃ(1)
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出席率  90 91C9

補填MUi小 泉  博  2/20

遠藤 二 郎 2/22

赤尾 恭 雄 2/27

1升母ケイ子

大松 試 二、伊藤

関岡 俊 二各会員

2′20 被 選クラブ連首管理連絡会議

2/13 最 終Fj止出席率 87 88%

◎ニコニコ日OX  SAA・ 親塵委員会 杉 野志保子

|1上  久  新 会員セミナーとてもためになりました.

「0か らの風」とてもいい映画でした。

海野 業 一 今 月末でローノンを閉店しま,L長 らくの

ご愛顧ありがとうございました

津守 弘 範 案 さも厳しいが梅は満開でi

萩生回政由 お 久し本りでえ

潮 |1  昇  米 山奨学生の作業場が決まりました.

菊池  敏  ブ ロアマコン人の参加宜しくお願いしまi

大松 誠 二 ま だまだ寒いですれ 身体に気をつけてれ

中谷 紘 手 25日 に誕生日を迎えました 元気な事に

感訪すでチ

春一番、さす力ヽ こ強い風ですA

先日、以前いらした小林正様とお会いしま

した.お 元気そうでしr_

週末の強風にはビックリでした,“

t)う2月 も終りですが、 とにかく今年は寒

いでi寒 いで丸

いつまでも寒いですA

妻の誕生日お祝いして頂きありがとうござ

いまi

日の合計¥17. 000(累 計¥B44, 372)

*各テーブルのビール:迎 ||さんの全くの気まぐれ‐■二■で」L

*革3「eti和Jo

くその他委員会報告>

ホプロアマチャリテイ劫 レフのご案内

功レフ部幹事 萩生回政由

6月 9日に桜ヶ丘カントリークラブにて、プロアマチ

ャリティra rレフ大会がありまi締 切は3月末で→、

様、なってご参加下さ▼、お申込は萩生田政由ま至被迎撃 裟

新会員セミナー

P E T S

″

夢冬J]、 カロ繭 致 F9、

6月 9日 (月)

桜 ヶ丘 CC

各 クラブ 12名以上

¥15,000

日  時

場  所

参加人数

参 加 費

■金 景  瞥 さんの作品について

カウンセラー 澄 川  昇

金 景  瞥 さんの件で、多摩美術大学の作品展示が“'

わりましたら、大学近くで保管しているので、気に入っ

たものがあり、購入されたい方は申し出てください。」

◎2月艇生祝          SAA=親 建委員会

拷″/夕 ′掬 ケ″

子

司

　

生

歌

京

長

　

良

華

野

井

　

田

部

岩

由

　

小

阿 足立潤二郎、由井 長 司、中谷

藤本 正 子様、伊藤 保子様、

中谷晃一郎様

伊藤会員こ挨拶

一

紘子各会員

海野 幸 江様、

杉野志保子

伊藤 英 也

会長

(今週の担当

久
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◎点館


